
街づくりの仲間たち 8 ⽉定例会 記録 ⿊⽊事務所 2019/8/5

参加者：⿊⽊、松⽥、中川、岩井、菅井、松崎、中⼭

議題 * 参議院選挙の結果を踏まえて

*街つくりの仲間たちの今後の活動

*砧 ７ 丁⽬の集合住宅の報告

*その他

＜本庁舎基本計画案に対する質疑＞

*新しい本庁舎をよくする会 が質問をしました。

環境基本条例、街づくり条例にそった審議と審査が⾏われたか？⾏っていれば議事録をみせてほしい。

京都アニメの⽕災を受けて、放⽕などによる吹き抜け階段の防災に対応しているのか？などなど。

*また区⻑宛の HP に英国においては CABE という組織が公共建築に対して専⾨家を数名指定してデザイン

、環境、安全などについて客観的な評価を⾏い、勧告書を出す仕組みがあるが第三者的な意⾒が必要ではな

いか、と質問をした。

*⻄側の窓がガラス張りで、熱効率を考えるとエコではない

*スロープについては報告されている。

*⾵景資産に登録されているので条例にもとづき審議が必要。

＜参院選挙の結果を踏まえて＞

*⾃公で １ ５ ７ 名半数は確保したが 2/3 にはたりない。

投票率 48.8 ％、都 51.7 ％、 世⽥⾕区 53.41 ％（区⻑区議選挙は 42.3 ％なので地元より関⼼があ

る）

問題点は少⼦化、⾼齢者、空き家対策と争点はあるのに⼤きく変化できない。

*投票しない理由は 投票しても変わらない、関⼼がない、選ぶ⼈がいない、など。あきらめている。

コミュニティーでも同じで、意⾒はそれぞれあるが同意はしないので⼀つにまとまらない。

＜砧 ７ 丁⽬の集合住宅の報告＞

* 道路幅に関しては⼯事⽤のトラックが敷地内を⾛るので、問題ないとされている。

*問題の桜の⽊は伸びている部分を切ることになりそう。

次回の定例会は 9 ⽇ 2 ⽇ ⽉曜⽇ ⼣⽅ 6 時より⿊⽊事務所といたします。


